

RÉSEAU FIBRE OPTIQUE TRÈS HAUT DÉBIT ARDÈCHE DRÔME NUMÉRIQUE : ILS TÉMOIGNENT !



Olivier Piroird,
responsable informatique de l'Adapei

UNE SÉCURISATION ACCRUE POUR L'ADAPEI

Drôme - Valence

L'Association Départementale d'Aide aux Parents et Amis Enfants et Adultes Inadaptés (Adapei) de la Drôme compte 400 comptes utilisateurs connectés sur ses 30 sites répartis dans le département. Les interconnexions entre sites étant quasi permanentes, il était essentiel pour l'association de préserver la confidentialité des données échangées. En ayant recours au réseau de fibre optique ADN (Ardèche Drôme Numérique), géré par ADTIM et utilisé par l'opérateur local Fingerprint, l'Adapei gagne en sécurisation des données, ainsi qu'en fiabilité et en rapidité des échanges.

Créée par des parents en 1960, l'Adapei de la Drôme accueille des enfants ou adultes atteints d'un handicap intellectuel. Forte de ses 700 adhérents, elle forme un grand mouvement d'espoir et de solidarité.

Par son affiliation à l'Unapei, elle est reconnue d'utilité publique. L'association est organisée autour de grands axes de soutien et d'intégration : l'éducation, le travail, l'hébergement. Elle accueille autant les enfants que les adultes. En Drôme, l'association est implantée essentiellement dans la Vallée du Rhône et dans le nord du département. Elle compte au total une trentaine de sites, tous connectés au siège, dont certains sont déjà "fibrés" mais dont d'autres se trouvent dans des zones mal desservies question connexion internet.

UNE SÉCURISATION ACCRUE, DES LENTEURS RÉDUITES ET UN OPÉRATEUR UNIQUE

Pour des raisons de confidentialité liée au suivi médical des personnes hébergées ou prises en charge par l'Adapei, les échanges de données internet se doivent d'être sécurisés. *"Ce qui n'était pas toujours possible car certains de nos sites possédaient la SDSL, mais d'autres rencontraient des difficultés au niveau de la connexion".*

Impossible alors pour les responsables des lignes d'identifier l'origine des problématiques, ni d'intervenir efficacement. *"En plus des lenteurs et des interruptions de connections, nous étions confrontés à un sous dimensionnement de certains sites",* explique Olivier Piroird, responsable informatique. A l'étude dès 2011, le raccordement à la fibre optique fut effectif début 2014. *"Nous en sommes à 4 sites fibrés à Valence, à Saint Vallier, et à Pierrelatte. Parallèlement, deux de nos établissements sont directement connectés au data center de Fingerprint".* Depuis ce raccordement, le responsable informatique reconnaît avoir gagné en sérénité, en rapidité, et en fiabilité. *"Nous allons maintenant étudier les avantages de la téléphonie. Nous espérons mettre en place les solutions début 2015 avec Fingerprint. C'est d'ailleurs un autre avantage du principe de la fibre optique : celui d'être en lien permanent et direct avec un opérateur unique",* favorisant ainsi la proximité et la réactivité indispensables au bon fonctionnement de l'association.

C.Legros L'écho Valentinois